

## Aksi Sosial Satbrimob Polda Jambi Gembirakan Hati Anak Yatim

solmi - [JAMBI.XPRESS.CO.ID](http://JAMBI.XPRESS.CO.ID)

May 8, 2023 - 18:38



*foto : Dok Satbrimob Polda Jambi*

JAMBI – Selain disibukkan dengan tugas-tugas rutin bidang pengamanan masyarakat, jajaran Satuan Brimob Polda Jambi juga tidak ketinggalan melakukan giat-giat yang bersifat sosial kemasyarakatan.

Seperti yang dilakukan pada Senin sore (8/5), misalnya. Sejumlah personel Satbrimob Polda yang berada di bawah kendali komando Komisaris Besar Nadi Chaidir tersebut melakukan aksi kepedulian sosial-kemanusiaan ke Rumah Asuhan Yatim Piatu Umi Ikhlas.

Aksi peduli sesama ke salah satu rumah (panti) asuhan anak yatim yang terletak Lorong Perdana, Kelurahan Mayang Mangurai, Kecamatan Alam Barajo, Kota Jambi, yakni berupa pembagian paket bahan pokok penting untuk kebutuhan

para penghuni panti.

Komandan Satuan Brimob Polda Jambi Kombes Nadi Chaidir, yang diwakili Pasi Opsnal Ipda Osbon Sinurat menyampaikan, kegiatan bakti sosial tersebut merupakan salah satu kegiatan wujud dari rasa kemanusiaan antara sesama. Sasarannya, antara lain guna mewujudkan rasa cinta, rasa saling menolong, rasa saling peduli kepada masyarakat yang membutuhkan uluran tangan.



Kegiatan bagi-bagi sembako kepada penghuni Rumah Asuhan Yatim Piatu Umi Ikhlas dipimpin langsung oleh Ipda Osbon Sinurat. Melibatkan sejumlah personel Sie Intel Satbrimob Polda Jambi

Osbon Sinurat menggarisbawahi, aksi berbagi yang dia lakukan bersama kawan-kawan Sabtu itu, selaras dengan bakti dan pengabdian Brimob untuk masyarakat yang bermotto "Jiwa Ragaku demi Kemanusiaan".

Aksi berbagi yang dilakoni Osbon dan kawan-kawan Senin petang itu mendapat sambutan gembira dari pengasuh dan anak-anak yatim penghuni panti Umi Ikhlas. Kebatan silaturahmi kian terasa, ketika Osbon dan anggota menyempatkan diri bercengkerama dan menggendongi anak-anak yatim di sela aksi berbagi.

"Dengan kegiatan yang kami lakukan dengan tenang hati dan ikhlas ini, diharapkan dapat mempererat silaturahmi Polri, khususnya jajaran Satbrimob Polda Jambi dengan masyarakat. Khususnya dengan saudara-saudara kita di Panti Asuhan Umi Ikhlas di Kota Jambi," beber Osbon.(UTI)